

News Release



(報道発表資料)

2026年1月19日
NTT西日本株式会社 東海支店

「NTT西日本 ふれあい野球教室」を開催

～ 小学生39名が NTT西日本硬式野球部とスポーツを通じて交流～

NTT西日本株式会社（以下、NTT西日本）東海支店（執行役員 東海支店長：児玉美奈子）は、1月17日（土）に岡崎市立三島小学校運動場にて「NTT西日本 ふれあい野球教室」を開催しました。

当日は、県内の小学生39名に参加いただき、都市対抗野球大会に過去36回出場し、1回の優勝経験のあるNTT西日本硬式野球部によるバッティングや守備の指導を行いました。また、ティーボールゲームも実施し、参加者の皆さんには楽しみながらボールを打つ・捕るといった技術やコツを学んでいただきました。



1. 背景・目的

「NTT 西日本 ふれあい教室」は、NTT 西日本が、スポーツの振興と地域社会への貢献を目的に西日本各府県で 2011 年^{*}より開催しています。

2025 年度は、野球、陸上競技、ソフトテニスの教室を西日本エリアの 15 支店において実施しています。

※2020~2022 年度は新型コロナウイルスの影響により不開催

2. 実施概要

日時	2026 年 1 月 17 日（土） 9:00~12:00
場所	岡崎市立三島小学校 運動場（愛知県岡崎市）
参加者	小学生 39 名、NTT 西日本硬式野球部 6 名
内容	開会式・ウォーミングアップ 野球教室（キャッチボール、守備・打撃練習） ゲーム 閉会式

3. コメント

■参加者のコメント

- ・選手の方にバットの持ち方を教えていただき、教わった通りに握ってスイングしたところ、ボールの芯に当てて遠くまで飛ばすことができ、とてもうれしかったです。
- ・社会人野球の選手と一緒に体を動かすことができ、とても貴重な機会でした。投げ方や打ち方も優しく教えていただき、初めてでも分かりやすく、楽しく参加できました。
- ・普段なかなか交流することのない社会人野球の選手に、野球の基礎から丁寧に教えていただき、とても良い体験になりました。

■NTT 西日本硬式野球部コーチ・選手のコメント

- ・「楽しむ」をテーマに未経験の子どもたちを担当しましたが、皆さんの素敵な笑顔に、むしろ私が元気をもらいました。
- ・今回の野球教室を通して、子どもたちの元気の良さや、向上心を持って練習に取り組む姿を強く感じました。私たち自身も、野球を楽しんでプレーする大切さを子どもたちから改めて学ぶ、良い機会となりました。
- ・皆さんとても意欲的に取り組んでくれたので、教える側としても野球の楽しさや、子どもの頃の初心を思い出しながら指導することができました。

4. 今後の展開について

これからも NTT 西日本では、スポーツ振興を推進するとともに、地域に根ざし一丸となって、地域貢献活動に取り組んでまいります。

以 上

※ ニュースリリースに記載している情報は、発表日時点のものです。

変更になる場合がありますので、あらかじめご了承いただくとともに、ご注意をお願いいたします。